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Проблемы правового регулирования назначения и производства судебных экспертиз являются предметом анализа 
многих ученых и практиков, специализирующихся в области процессуального права, криминалистики, экспертологии. Мно-
го говорится о межотраслевом характере института судебной экспертизы. В то же время мало внимания уделяется необо-
снованным различиям в назначении экспертиз и использовании заключений экспертов непосредственно в доказывании. 
Неудивительно, что публикации по данной проблематике вызывают неподдельный интерес.
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Issues of legal regulation of commissioning and carrying out of forensic examinations are a subject of analysis of many scientists 
and practitioners specializing in procedural law, criminalistics, forensic science. A lot is said about the inter-branch character of 
the institution of forensic examination. At the same time, little attention is paid to unjustifi ed diff erences in the commissioning of 
examinations and the use of expert reports directly in proving. Unsurprisingly, publications on these issues arouse genuine interest.
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